



MARÍA Y CRISTO-MIGUEL. “Hijos míos hoy os he reunido para compartir con vosotros la Joya y la Alegría de la llegada en totalidad del Espíritu Santo, del Fuego del CRISTO, de la presencia de la Nueva Alianza traída por la Jerusalén. La Nueva Alianza que ve ahora sellada la Promesa de vuestro regreso a la Eternidad, a las Esferas de los Mundos Unitarios donde la Luz se manifiesta sin ninguna resistencia, sin ninguna desviación, sin ninguna alteración.” Sijah Sirius. Del Colectivo del Uno. 22 de marzo de 2014. Con audio. ¡Compartir!!!

"Y si hoy os vengo a hablar de esto es porque hemos podido ver como muchos han seguido nuestras intervenciones durante años,

y no han podido evitar caer en las trampas del ego espiritual, en las trampas de la ilusión de controlar la Luz. Y hoy os vengo a llamar a la Redención, a la Crucifixión de vuestro Corazón, si tal es vuestra Vibración, si tal es vuestro destino vibratorio ahora mismo."

Audio

<http://www.yakitome.com/tts?a=T&b=718383&c=RSn19YYgLgjGa>

Y



Yo Soy MARÍA, Reina de los Cielos y de la Tierra. Estimados Hijos del Uno, aquí y allá, hoy os he reunido de nuevo con el objetivo de vibrar y conectar el Corazón de la Tierra con el Corazón de Sirius.

Hoy regreso con la presencia de todas las Estrellas, de los Arcángeles y de los Melchizedek así como con el Conjunto de la Confederación Intergaláctica de los Mundos Libres. En primer lugar y como os ha anunciado GABRIEL, acojamos la Presencia de la Jerusalén Celestial, de los Concilios de Luz, aquí en la Tierra.

...Acogida de la Jerusalén Celestial...

Hijos míos hoy os he reunido para compartir con vosotros la Joya y la Alegría de la llegada en totalidad del Espíritu Santo, del Fuego

del CRISTO, de la presencia de la Nueva Alianza traída por la Jerusalén. La Nueva Alianza que ve ahora sellada la Promesa de vuestro regreso a la Eternidad, a las Esferas de los Mundos Unitarios donde la Luz se manifiesta sin ninguna resistencia, sin ninguna desviación, sin ninguna alteración.

La Obra Mikaélica que se ha llevado a cabo durante las últimas semanas ve su desempeño a nivel individual, grupal y colectivo, mostrándoos más allá del bien y del mal, la Verdad que reside en vuestro Corazón. Dejando solo a cada uno de vosotros para situaros por afinidad y vibración allí en donde cada quien sienta. Mi Grito es para la Redención, la Redención de todo lo que habéis creído ser, de todo lo que habéis imaginado poseer, o de todo lo que os habéis imaginado liberar.

La Luz que llega ahora a través de la Presencia de la Flota Marial, de la Presencia de toda la Confederación Intergaláctica de la Luz, del Sol Central y de Sirius no deja margen, ningún margen más a la sombra. Como ha sido dicho todo se esclarece, todo se pone en su lugar, solamente vuestra afirmación en la Verdad del Corazón y del Amor será la garantía de que estáis en el camino de la Luz.

Y si hoy os vengo a hablar de esto es porque hemos podido ver como muchos han seguido nuestras intervenciones durante años, y no han podido evitar caer en las trampas del ego espiritual, en las trampas de la ilusión de controlar la Luz. Y hoy os vengo a llamar a la Redención, a la Crucifixión de vuestro Corazón, si tal es vuestra Vibración, si tal es vuestro destino vibratorio ahora mismo.

Desde donde nosotros estamos, que es aquí con vosotros, solo os podemos llamar, invitaros a dar este paso más allá de toda personalidad que cree experimentar, apropiándose de lo que es vivido en este plano. La Luz es Don y Entrega y esto será claro

para todos vosotros ahora mismo, que la Luz es un regalo, llena todos los Corazones y da la Vida Eterna. Al contrario, lo que no es la Luz que es la inversión de la Luz, viene a agarraros y dejaros secos.

Queda a vosotros por vuestra vibración de situaros. Es en este sentido en el que SRI AUROBINDO y MIKAÉL han intervenido, porque sed honestos y claros con vosotros, con relación a lo que todavía mantenéis a nivel familiar, afectivo, a nivel de relaciones grupales. ¿Es que todavía existe autoridad? ¿Todavía dais poder a alguien o a otro? Pues la Luz nunca seguirá estos patrones duales. La relación de Corazón a Corazón tal y como ha sido explicada por el ARCÁNGEL ANAEL no tiene nada que ver con vuestros comportamientos afectivos en este mundo, os vengo a recordar esto.

Así mismo y por la presencia de la Jerusalén Celestial y de la Nueva Tri-Unidad: CRISTO, MARÍA y MIKAEL, hoy regreso acompañada de la Presencia de CRISTO-MIKAEL, así pues acojamos la Presencia en la Carne del Fuego del CRISTO.

...Acogida del Fuego de Cristo...

Estimados Hijos del Uno, Yo Soy CRISTO-MIKAEL. Hoy regreso con el poder de toda Mi Espada a hacer Justicia y Verdad en la Tierra. Yo regreso a llamar a toda la humanidad y especialmente a los Hijos del Uno que han obrado sin falta al Oficio de CRISTO en este Planeta que ha sido invertido, donde la Luz se ha invertido.

Hoy Mi Fuego quema en totalidad, aquí, para quien ha abierto su Corazón, para quien se ha dejado atravesar por Mi Espada, para quien ha abandonado todo y se ha dejado transfigurar por el Espíritu de la Verdad y de la Luz Vibral.

Yo regreso a llamar a todos y cada uno de vosotros para dejarlo todo y para seguirme. A dejarlo todo como sabéis interiormente, abandonando todo control de vuestra personalidad, abandonando toda voluntad de desviar la Luz. Entonces sí, Mi Presencia será en vosotros.

Así mismo y como ha sido dicho por el ARCÁNGEL GABRIEL, debido a la Presencia del Fuego de la Verdad, de la Nueva Tri-Unidad, todo el trabajo que se ha realizado hasta ahora tiene que pasar por una nueva etapa.

La Luz es Don y la Luz nunca podrá investiros totalmente si continuáis aferrados a esquemas de buscar la Luz, de vivir la Luz y de contentarse con la Luz. La Luz es Don y todo acaparamiento será en detrimento de vuestro verdadero despertar a la Verdad, a la luz vibrante.

Os vuelvo a dejar en la Presencia de la Madre Divina. Os bendigo en el nombre del Padre, de LA FUENTE, porque todos los Corazones Abiertos y Puros se elevan ahora hacia la Nueva Jerusalén, dónde el Árbol de la Vida dona el banquete en abundancia.

Que la Paz sea con todos vosotros.

Gracias estimados Hijos, gracias a todos vosotros que obráis por la Verdad, para que la Justicia Divina obre en este plano, y ya no más la justicia del hombre. Todo está de ahora en adelante abierto, a todos los Hijos del Uno, para celebrar con toda Libertad vuestra Eternidad.

Grandes cambios van a suceder a nivel individual así como colectivo, muchos de vosotros seréis conducidos a vivir otra cosa de lo que habéis experimentado hasta ahora, y es gracias a

vuestro trabajo con la Obra Mikaélica lo que ha permitido liberaros de todas las últimas cadenas y Líneas de Depredación que os ataban entre vosotros.

Vosotros sois Libres de toda Eternidad, no hay nada que buscar, no hay ninguna Luz que buscar, ni ninguna libertad a conseguir. Simplemente estimaos los unos a los otros, daos todo el Amor, todo vuestro Corazón, con esto es suficiente.

Evitad todo lo superficial que viene a disimular la Verdad de vuestra experiencia interna. El Espíritu Santo viene a esclarecer a cada uno de vosotros en vuestra Verdad. No hay más elección, simplemente seguir si tal es vuestra apertura a nivel de vuestro Corazón, a seguir la guía que se presenta ahora mismo del Espíritu Santo, de Ángeles y Arcángeles, y de la Presencia de todos los Concilios de Luz, aquí en plena manifestación, en esta dimensión que ha sido encerrada por tanto tiempo.

La Luz explota y la sombra no tendrá mucho lugar más en donde esconderse, ella se revelará. Por lo tanto sed amorosos, comprensivos en todo lo que pueda suceder. Acoged en vuestro Corazón de Fuego todo lo que observáis o viváis.

Los tiempos han llegado. Los que están en la Luz Pura serán elevados a la Nueva Jerusalén aquí mismo, en vibración, en Presencia, posibilitando la llegada de las Fuerzas de la Luz, pues los últimos velos mantenidos por los manipuladores están a punto de caer, y esto permite nuestro encuentro íntimo, sin ninguna proyección, porque es simplemente el Fuego de la Vida que resucita vuestra Carne. Que os hace ver cómo os habéis limitado, encerrado en esta experiencia de miedo, buscando la seguridad.

Veréis que realmente estabais muertos aquí, y que ahora la Vida, la Verdadera Vida viene a restituir lo que Sois en Verdad, en

CRISTO.

Gracias hijos e hijas, escuchad el llamado de la Redención, el llamado de la Crucifixión que suena fuerte por toda la Tierra, anunciando las Trompetas y la llegada del Fuego del Cielo.

Nuestra próxima reunión será anunciada en las próximas semanas.

Que la Verdad, la Paz y el Amor de la Jerusalén Celestial Reinen en esta Nueva Alianza, en vuestro Corazón, y así la Tierra pueda resucitar en la Luz.

Gracias hijos e hijas del Colectivo del Uno

Aishalem

Transmitido por Sijah de Sirius del Colectivo del Uno

<http://cordefoc.blogspot.com/>

<http://cordefoc.blogspot.com/2014/03/maria-i-crist-mikael-22-de-marc-2014.html>

☐ LA INTERCONEXION ARCOIRIS - ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com☐

ÇONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION